

Campeón panamericano Zayas abre temporada con segundo lugar en Udine



La Habana, 27 ene (RHC) El saltador de altura cubano Luis Enrique Zayas, campeón panamericano y quinto en el mundial de Doha, quedó segundo en el Udin Jump Development, en Italia, con 2.24m, en su primera competencia de la temporada de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio.

Zayas, de 23 años, fue superado por el ucraniano Andriy Protsenko, uno de los hombres que ha superado la barrera de los 2.40 en el mundo, quien se coronó con 2.28. Tercero fue el puertorriqueño Luis Castro (2.20).

“La meta era saltar 2.28m, pero no pudimos entrenar ni sábado, ni domingo, por las regulaciones a causa de la COVID-19”, dijo a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu) Juan Francisco Centelles, el entrenador del monarca continental de Lima-2019.

Consideró que en la base de Montegordo (Portugal) se ha entrenado “muy bien”, pero aclaró que en las dos últimas semanas las restricciones sanitarias en Portugal no han permitido entrenar los fines de semana.

“Salimos para Udine el lunes por la mañana y llegamos en la noche. Al estar cerrados los gimnasios solo pudimos hacer un trabajo de fuerza pobre en intensidad”, explicó, sin ánimo de justificar.

Por su parte, el recordista mundial en salto de altura, Javier Sotomayor, otra vez invitado de lujo al tradicional meeting italiano, dijo que lo vio fuerte, aunque “un poco descoordinado” en su carrera de impulso”.

El Soto recordó que el pasado año Zayas comenzó con 2.27 y ya en su segunda prueba mejoró bastante. “Cuando agarre el ritmo en la carrera como mínimo podrá saltar 2.30”, vaticinó.

La próxima competencia del santiaguero será el próximo martes 2 de febrero en el meeting de Banska Bystrica (Eslovaquia), del que guarda sus mejores recuerdos, pues en 2020 ganó con 2.33m, su mejor registro personal y el cual le dio el boleto para los Juegos Olímpicos de Tokio.

El tradicional meeting bajo techo del salto de altura resultó una fiesta ucraniana, ya que en el femenino se impuso la promesa de 19 años Yaroslava Mahuchikh, recordista mundial sub-20 y subcampeona mundial de adultos en Doha-2019, con 2.00 metros.

La ucraniana, que ya con el oro seguro intentó 2.03m, resultó la revelación en Doha al pelearse el oro a la rusa Mariya Lasitskene(ambas saltaron 2.04). La plata fue para Alessia Trost, de Italia, con 1.93.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/245881-campeon-panamericano-zayas-abre-temporada-con-segundo-lugar-en-udine>



Radio Habana Cuba